
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長    山口 夕莉【２年】 

副会長   新  瑠奈【２年】    

文化学習部長  木場  楓【２年】    

文化学習副部長 飯盛 愛佳【２年】   

文化学習副部長 井本 咲花【２年】   

文化学習委員  小辻 聖太【１年】 

文化学習委員  山下 侑真【１年】 

 

 

生徒会活動に携わるのは初めてですが、生徒会長として、自分の役割に責

任を持ち、より良い学校づくりのために精一杯活動に取り組んでいきたいと

思います。これから一年間よろしくお願いします。 

Ｑ、生徒会長としての意気込みをお願いします。 

Q、新商品「手づくり石けん」のPRをお願いします。 

植物系の天然由来成分を中心とし、釜焚き鹸化

法という粋練り製法で作られた石鹸です。加唐島

のツバキ油や唐津みかんの香りが配合されてい

るので、洗いあがりのスッキリ感、しっとり感は格

別です！ぜひお試し下さい。 

Q、からつ学美舎をやっていて楽しかったことや、やりがいを感じたことは？ 

販売実習で商品が売れた事やお客様に感謝の言葉をいただいた事に一番

やりがいを感じました。校外で販売をする時の準備は計画通りにいかず大変

でしたが、協力し合える仲間がいたので、毎回楽しかったです。 

 

体育部長  佐伯 朱音【２年】 

体育副部長 松本 優花【２年】 

体育副部長 小辻 朝日【１年】 

体育委員  諸熊 結菜【２年】 

体育委員  増本 伊織【１年】 

図書部長  栗山 晃斗【２年】 

図書副部長 濵口  剛【２年】 

図書委員  杉山賢志郎【１年】 

 

生活部長  加茂 俐音【２年】 

生活副部長 三根沙由理【２年】 

生活副部長 垣添陽茉里【１年】 

生活委員  近藤こころ【２年】 

生活委員  永田衣舞希【２年】 

保健部長  峯  陸人【２年】 

保健副部長 田中  伯【２年】 

保健副部長 前田ななせ【１年】 

保健委員  伊藤 舞花【１年】 

保健委員  山下花奈子【１年】 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q.試験本番前の対策は？ 

A.面接で質問されそうな内容をたくさん調べま

した。自分が受ける学校やその他の学校で過

去に質問された内容を調べ、どんな質問がき

ても答えられるように担任の先生や副担任

の先生に放課後指導してもらいました。 

A.私は、患者さんや家族の思いに寄り添える看護

師を目指したいと思っています。そこで、知り

合いに相談したりオープンキャンパスに参加

したりしながら学校を選び、３年間で正看護

師の国家資格が取得できる専門学校に決めま

した。 

A.気になる職業があれば、先生や親、知り合いな

どに相談しながら情報を得て理解したほうが

良いです。そうすることで、就職が良いのか進

学が良いのかが決めやすくなります。進路実現

に向けて頑張ってください。 

３年２組 満行 優来さん  

福岡医療専門学校 理学療法科 
合格 

進路実現 第２弾 

A.どういう学校に行きたいか、どこにある学校

に行きたいのかを少しずつ考えていた方が

後々楽になります。色々大変なこともあると

思いますが、進路実現に向けて頑張ってくだ

さい！ 

A.将来就きたい職種に必要な経営や、商学の

分野を学べるということ、また実際にオー

プンキャンパスに参加した時に講義が面白

かったのでこの大学に決めました。就職率

の高さも決めた理由の一つです。 

A.評定が高いほど、校内選考で有利になって

くるので、１・２年生のうちからしっかり勉

強しておきましょう。進みたい進路も早め

に決めておくと、準備期間が長くなり、いい

と思います。 

A.毎日、小論文を書き、文章力や構成力を高め、

本や現代社会の教科書を積極的に読み、知識

を増やしました。面接は多くの先生方と何回

も練習し、内容だけでなく、表情や声の出し

方の指導もしていただき、経験を積みました。 

Q.１・２年生へのメッセージ 

３年１組 上野 すみれさん 

福岡市医師会看護専門学校 

合格 

Q.進路を決めたきっかけは？ 

３年３組 松本 瑞生さん 

中村学園大学 流通科学部 

合格   

３年４組 野中 一璃奈さん 

福岡大学 商学部  

合格 

A.大学進学は特に資格と評定が大切です。勉強は

やった分だけ自分に返ってくるので、目標を

定め、それに向かって努力していけば、自分の

希望する進路を実現できると思います。将来

のために今のうちから頑張ってください。 

Q.１・２年生へのメッセージ 

Q.進路を決めたきっかけは？ 

Q.１・２年生へのメッセージ 

Q.試験本番前の対策は？ 

Q.１・２年生へのメッセージ 

先月に続き進路を叶えた先輩方の 

インタビュー第２弾です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年３組のビジネス情報管理の授業の一環でドローン

のプログラミングに挑戦しました！外部講師として唐

津ビジネスガレッジの方に来ていただき、ドローンで空

撮をしました。ドローンに触れる機会はなかなかないの

で、実際に動いているところが見られて感動しました。 

ＯＡ部の活動の一環として１０月１７日から２１日まで情報

支援ボランティアの育成を目的に、本校にて『高校生のための要

約筆記講座』が開催されました。 

３年生２名、２年生５名が佐賀県聴覚障害サポートセンター

主催、「パソコン文字通訳(高校生コース)」修了証書を取得しま

した。 

受講を終了した生徒は、ＳＡＧＡ２０２４国スポのボランテ

ィアとして活躍予定です。 

 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

制服のリボンが変わります 

） 
 

期末考査が終わりましたね！12 月は 2，3 年生は修学旅行が

ありますね！楽しんでください！！！！！！！！！！！！！ Tubuyaki 

来年の入学生から制服のリボンが変わります。学年色をなくし、赤色にストライプのリボンに統一

します。普段の学校生活だけでなく、式典等や大事な場面ではこの標準タイプを着用します。また、

上記以外の日常生活の場面では、希望すればグレーのストライプのリボンも着用することができま

す。また、ネクタイタイプも導入予定です。 

今年度も、生徒指導部では、生徒会・振興会・職員で合意をはかりながら、校則の見直しを検

討中です。歴史と伝統を継承しつつ、新たな唐津商業を作っていきます！！ 

リボンタイプ ネクタイタイプ（導入予定） 

11月28日 29 30 12月1日 2 3 4

5 6 7 8 9 10 11

12 13 14 15 16 17 18

19 20 21 22 23 24 25
代休（3年） 終業式

英単語テスト クラスマッチ 表彰式
(1・2年)

26 27 28 29 30 31 1月1日
冬季休業（１月９日（月）まで　１月10日（火）始業式）

ビジネス

コミュニケーション

検定

修学旅行（2年）

佐賀県企業の魅力

発見フェア(1年)

防災避難
訓練

性教育
講演会

修学旅行(3年)

クレペリン
検査(２年）

冬季休業

MON TUE WED THU FRI SAT SUN


